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開会の日時

年月日 平成29年３月２日 木曜日

開 会 午後５時５分

散 会 午後６時17分

場 所

第４委員会室

議 題

１ 審査日程について

２ 本委員会の所管事務に係る予算事項の調査について

３ 乙第27号議案 知事の選任について副

出 席 委 員

委 員 長 渡久地 修 君

副 委 員 長 新 垣 光 栄 君

委 員 花 城 大 輔 君

委 員 又 吉 清 義 君

委 員 中 川 京 貴 君

委 員 宮 城 一 郎 君

委 員 当 山 勝 利 君

委 員 仲宗根 悟 君

委 員 玉 城 満 君

委 員 比 嘉 瑞 己 君

委 員 上 原 章 君
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委 員 當 間 盛 夫 君

委員外議員 なし

欠 席 委 員

仲 田 弘 毅 君

説明のため出席した者の職・氏名

総 務 部 長 金 城 武 君

人事課長 嘉 数 登 君

ただいまから、総務企画委員会を開会いたします。〇渡久地修委員長

まず初めに、審査日程についてを議題といたします。

休憩いたします。

（休憩中に、審査日程について協議した結果、別添審査日程案のとおり

行うことで意見の一致を見た。また、事務局から、予算議案について

は議会運営委員会の決定に基づき、所管の常任委員会で調査を行うこ

とが説明され、予算事項に係る調査日程については委員長に一任する

ことを確認した ）。

再開いたします。〇渡久地修委員長

お諮りいたします。

審査日程につきましては、お手元に配付してあります案のとおり決すること

に御異議ありませんか。

（ 異議なし」と呼ぶ者あり）「

御異議なしと認めます。〇渡久地修委員長
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よって、さよう決定いたしました。

次に、本委員会の所管事務に係る予算事項の調査についてを議題といたしま

す。

休憩いたします。

（休憩中に、事務局から、議会運営委員会で決定された予算議案の審査

等に関する基本的事項（試行）についての主な点が説明された ）。

再開いたします。〇渡久地修委員長

お諮りいたします。

本委員会の所管事務に係る予算事項の調査に当たっては、予算議案の審査等

に関する基本的事項（試行）に基づき行うこととし、その他の事項に関しては

予算特別委員会と同様に取り扱うこととしたいと思いますが、これに御異議あ

りませんか。

（ 異議なし」と呼ぶ者あり）「

御異議なしと認めます。〇渡久地修委員長

よって、さよう決定いたしました。

休憩いたします。

（休憩中に、各特別委員会開催。終了後、執行部入室）

再開いたします。〇渡久地修委員長

次に、乙第27号議案 知事の選任についてを議題といたします。副

なお、ただいまの議案については、本日開催された本会議において先議案件

として本委員会に付託されております。

本日の説明員として、総務部長の出席を求めております。

乙第27号議案 知事の選任についての審査を行います。副

ただいまの議案について、総務部長の説明を求めます。

金城武総務部長。

それでは、先議案について御説明いたします。〇金城武総務部長

議案は、冊子の平成29年第１回沖縄県議会(定例会)議案（その４）でござい

ますが、説明はお配りしております平成29年第１回沖縄県議会（２月定例会）
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総務企画委員会乙号議案説明資料にて行います。

１ページをごらんください。

乙第27号議案副知事の選任について御説明いたします。

この議案は、副知事の選任について、地方自治法第162条の規定により、議

会の同意を求めるものであります。

御提案いたしました富川盛武氏は、沖縄国際大学理事長・学長を経て、沖縄

県教育委員会委員、沖縄県政策参与を務めるなど、これまで県勢の発展に取り

組んできた実績があります。

また、沖縄県振興審議会総合部会長、内閣府沖縄振興審議会会長代理、沖縄

県アジア経済戦略構想策定委員会会長を歴任するなど、沖縄振興や基地と経済

に関する造詣も深く、その豊富な知識・経験から副知事として適任であります

ので、議会の同意を得て副知事に選任したいと考えております。

以上で、乙第27号議案の説明を終わります。

御審査のほど、よろしくお願いいたします。

総務部長の説明は終わりました。〇渡久地修委員長

これより、乙第27号議案に対する質疑を行います。

なお、質疑・答弁に当たっては、挙手により委員長の許可を得てから行い、

重複することがないように簡潔にお願いいたします。

また、この際、執行部の皆様に申し上げます。

答弁に際しては、要点をまとめ、要領よく行い、円滑な委員会運営が図られ

るよう御協力をお願いいたします。

質疑はありませんか。

又吉清義委員。

富川氏は、このように提案された時点で、現在、例えば沖国○又吉清義委員

大学ではどのような地位にあるのか、その辺は確認されていますか。

名誉教授を務めていると聞いております。○嘉数登人事課長

名誉教授ということですが、例えば常勤なのか、非常勤なの○又吉清義委員

か、学長という立場である場合、やはり提案された時点でそういった役職をけ

りをつけてやるほうが筋かと思いまして、それをお互いどのように取り扱いし

ていますか。



- -5
H29.03.02-01

総務企画委員会記録

常勤か、非常勤かにつきましては確認したいと思っており○嘉数登人事課長

ます。

最後に、やはり照屋議員からもありましたように、まだまだ○又吉清義委員

いろいろな役職を持っているので、３月８日の会議に先議案で出るからには余

り日にちもないものですから、あしたを除くと土日を挟みますと。かなり厳し

い日程で、お互い身の回りの近辺や公務等もあるかと思いますので、やはりそ

れは照屋議員が指摘したとおり、きちんとけりをつけるべきだと思います。で

すから、本人に今後も頑張っていただくためにも、皆さんはこれを優先して、

どうするのか早目に結論を出して手続を踏むべきものだと思います。やはり、

議会がここまでわからないので、なあなあとするのではなく、きちんとけりを

つけて人事問題に取り組むと。そうしますと非常にいいスタートが切れると思

いますので、それをぜひきちんとけりをつけて、いいスタートができるように

やってほしいということを強く要望いたします。

ほかに質疑はありませんか。〇渡久地修委員長

（ 質疑なし」と呼ぶ者あり）「

質疑なしと認めます。〇渡久地修委員長

よって、乙第27号議案に対する質疑を終結いたします。

説明員の皆さん、大変御苦労さまでした。

休憩いたします。

（休憩中に、執行部退室）

再開いたします。〇渡久地修委員長

議案の質疑については全て終結し、採決を残すのみとなっております。

休憩いたします。

（休憩中に、議案の採決方法等について協議）

再開いたします。〇渡久地修委員長

これより、議案の採決を行います。

乙 知事の選任についてを採決いたします。第27号議案副
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お諮りいたします。

本案は、これに同意することに御異議ありませんか。

（ 異議なし」と呼ぶ者あり）「

御異議なしと認めます。〇渡久地修委員長

よって、乙第27号議案は、これに同意することに決定いたしました。

次に、お諮りいたします。

ただいま議決しました議案に対する委員会審査報告書の作成等につきまして

は、委員長に御一任願いたいと思いますが、これに御異議ありませんか。

（ 異議なし」と呼ぶ者あり）「

御異議なしと認めます。〇渡久地修委員長

よって、さよう決定いたしました。

以上で、本委員会に付託された先議案件 処理は終了いたしました。の

委員の皆さん、大変御苦労さまでした。

次回は、３月９日 木曜日 午前10時から委員会を開きます。

本日の委員会は、これをもって散会いたします。
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沖縄県議会委員会条例第27条第１項の規定によりここに署名する。

委 員 長 渡久地 修
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